



Signataire : Thierry Cerutti

Date de dépôt : 27 mars 2023

Question écrite urgente

Le chômage est-il en hausse à Genève ?

Le taux de chômage à Genève est au plus bas selon les statistiques. Néanmoins, certaines questions se posent.

Lors d'un événement, en décembre 2022, nous avons appris que le taux de chômage était au plus bas à Genève, et qu'il n'avait jamais été aussi bas.

Cependant, plusieurs questions pertinentes se posent et il serait intéressant de savoir ce qui suit.

De ce fait, mes questions au Conseil d'Etat sont les suivantes :

- ***Quel est le taux (en %) de chômage, à Genève, au 30 novembre 2022 ?***
- ***Quel est le taux (en %) des personnes arrivant en fin de droit, à Genève, au 30 novembre 2022 ?***
- ***Quel est le taux (en %) des personnes arrivant en fin de droit, à Genève, qui se retrouvent à l'Hospice général, dès le 1^{er} décembre 2022 ?***
- ***Quel est le taux historiquement le plus bas, à Genève, des ayants droit de l'Hospice général ?***
- ***Quel est le taux historiquement le plus haut, à Genève, des ayants droit de l'Hospice général ?***